

Im Zeichen des Skorpions

Skorpion-Menschen sagt man Gefühl, Sehnsucht, Leidenschaft und Kommunikation nach, wobei sie leider manchmal auch etwas zur Übertreibung neigen. Sie sind nicht selten große Individualisten, mit denen nicht immer gut Kirschen essen ist. Skorpione interessieren sich für alles, was zwischen Leben und Tod passiert und haben eine starke Neigung zu mystischen und okkulten Dingen. Das und die gelegentliche Härte gegen sich und andere lässt sie in den Augen Normalsterblicher als mächtige Individuen dastehen, vor denen man einen Bogen machen möchte. Man sollte einem Skorpion immer mit offenem Herzen, Respekt und ohne böse Hintergedanken gegenübertreten.

(Quelle: <http://herzogpark.de/pp/sternzeichen>)



Seit vier Jahren veröffentlicht Pharo-Marketing von Hansgrohe einen Jahreskalender, dessen Motive im Zeichen des Wassers stehen. Der erste Kalender beinhaltete die zwölf Sternzeichen. Nach einer Idee von Thomas Kettner und Horst Schmieder entstanden Unterwasser-Fotos, interpretiert von fünf Schwimmerinnen und einem Schwimmer. Heute nun die Darstellung des Sternzeichens Skorpion, das die Zeit vom 23. Oktober bis 22. November umfasst.